



め ば え

あけぼの保育園

2019年 9月 2日

発行 第 6号

園長先生からのメッセージ



先月から今月にかけて、毎日エアコンや扇風機が必要なほど、日差しの強さと蒸し暑さに悩まされました。毎日のように熱中症予防の注意警報が出されました。園庭での虫取りでは、蝉のなく期間が短く感じました。この暑さは実りの秋を迎える大切な季節の変化ですが、熱中症や死亡事故につながっているのは悲しいことですね。

9月は第2期として子ども達の活動が充実期に入ります。園生活の色々な活動で、少しずつ目標に向かって、その達成感や自己肯定感と言われる一人一人の成長を促していきたいと考えています。今月は「基礎体力づくり」を通して、友だちと一緒にを行う活動を通して、子ども達一人一人の頑張る姿をみんなで応援し、みんなで作り上げる楽しさや面白さを十分に味わえる「感動を共有できる」月にしていきたいと思います。

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。園のホームページがリニュアルされています。ご覧ください。アドレスは<http://www.akebono-star.com>（携帯からも見られます）



9月の行事

- | | |
|---------|--------------|
| 2日 (月) | はじめの会 |
| 9日 (月) | 英語あそび (きりん組) |
| 11日 (水) | 誕生会 |
| 20日 (金) | 小運動会 |
| 25日 (水) | お作法 (きりん組) |
| 27日 (金) | 中運動会 |



運動会の取り組みを行なっていきますので、3歳児りす組はお昼寝の時間を少しづつ短くします。
パジャマは必要ありませんのでバスタオルの準備のみをお願いします。

用品の注文について

用品の注文がある方は、事務室に用紙がありますので、取りに来られてください。

今年度は、運動会で2歳児ばんび組は体操服は使用しません。

☆クラスだより☆

★教育

★養護



きりん組
(5歳児)

- ★互いの気持ちや取り組む姿を受けとめ合うなかで、自分の力を十分発揮する
- ★適度な休息を取り入れながら健康で快適な生活を過ごす

夏まつりのキッズソーランを踊る経験から、自信を高め、活動に意欲を持って参加する子どもたちの姿が増えています。先日、視聴した「春秋太鼓・マーチング」に「これがやってみたい」「このリズムはどうするの?」と自ら積極的に取り組む様子も見られます。また様々な活動を通して発言することも増え、友だち同士で工夫をしてみようと取り組むようになっています。今月から運動会への取り組みを行っていきます。達成感・充実感が十分味わえるように進めていきます。



ばんび組
(2歳児)

- ★運動あそびや音楽に合わせて体を動かす楽しさを味わう

- ★フォークを正しく持って食事が出来るように一人一人に応じた援助を行う

先月は、プールあそびや水あそびで水がかかったり保育者にかけたりして水の感触を全身で感じ友だちや保育者と十分に水あそびを楽しみました。室内では椅子取りゲームをおぼえ音楽を聞きながら止まる、歩くを音楽に合わせてできるようになりました。勝敗がわかりゲームの楽しさを味わっている姿も見られました。

今月は引き続きリズムあそびを楽しみながら運動会に向け赤白にわかれて並ぶ練習や友だちとの闘いを交えて、かけっこや踊りを楽しんでいきます。



ひよこ組
(0歳児)

- ★保育者と一緒に触れ合いあそびや運動あそびを楽しむ

- ★一人一人の欲求を受け止め、心身共にゆったりと過ごせるようにする



こあら組
(1歳児)

- ★保育者や友だちと一緒に体を動かし遊ぶ事を十分に楽しむ

- ★フォークを自分で持ち、最後まで残さず(1歳児)に食べる

友だちに興味を示し、お友だちの名前を呼んだり真似たり、触れ合い関わろうとする姿が多く見られるようになった子ども達です。その姿を傍らで見守りながら必要に応じて仲立ちや手を添えお互いが十分に喜び味わえるようにしています。9月も残暑や朝夕と日中の温度差が続くと思われる所以、体調に十分気をつけ体を動かし楽しめるようにしていきます。



うさぎ組
(4歳児)

- ★友だちと協力する楽しさを味わう
- ★自分の思いを相手に言葉で伝える事が出来るようにする。

「浮かんだ」「〇〇くんの船かっこいいね」手作りの船を水に浮かべて遊んだ子ども達!!思い思いにカップをくっつけたりつまようじをさしたりして、かっこいい船が出来ました。浮かんだ様子に満足気な表情でしたよ。

今月はタオルを結べるようになったり、2人でボールをタオルで運んだり、タオルを使って様々なあそびを楽しめます。

また、あそびの中で自分の思いを相手に伝えていくように仲立ちとなっていきます。



りす組
(3歳児)

- ★友だちや保育士と一緒に体を動かし全身を使って遊ぶことを楽しむ

- ★休息や水分補給をしながら健康に過ごす

先月は戸外あそびや水あそびなどを楽しみました。水あそびでは、友だちと水をかけ合ったり水鉄砲を撃ったりして楽しみました。

今月は運動あそびや、リズムあそびをして体を沢山動かして遊びます。また、引き続き戸外あそびを行い初秋の自然に触れられる様にします。

あけぼのベスト3

今月は、ばんび組の好きなあそびベスト3を紹介します

1 マットあそび (ジャンプ)

2 椅子取りゲーム

3 クリックス

